

NO es lo mismo tomar café
QUE tomar un buen café.
UN BUEN café deleita el paladar y conforta el organismo.
UN MAL café puede en cambio hasta ser nocivo para la salud.

SOLO "MIS NIETOS"

la marca que ha sido consagrada por las personas de buen gusto y premiada en varias Exposiciones de Productos Alimenticios, dará a Vd. plena garantía de lo que es tomar buen café.

Exposición y Venta en Córdoba
JESUS MARIA, N.º 1
Adquíralo hoy mismo

TELEGRAFO Y TELÉFONO

De nuestro corresponsal en Madrid AGENCIA MENCHETA

Informaciones hasta las siete de la tarde

La Bolsa de hoy

Cotizaciones recogidas en la Bolsa por nuestro corresponsal en la Agencia Mencheta:

Cuatro por 100 interior.	79'75
Cuatro por 100 amortizable.	92'00
Cinco por 100 amortizable.	98'40
Cédulas hipotecarias 4 por 100	98'25
id. id. 5 por 100	101'90
id. id. 6 por 100	111'75
Banco de España.	607'00
Banco Español de Crédito.	000'00
Tabacos.	000'00
Francos.	48'40
Libras esterlinas.	36'70
Dólares.	7'34
Cédulas hipotecarias al 5'50 por 100	104'95
Deuda ferroviaria al 5 por 100 serie A.	102'50
id. id. serie B.	102'50
id. id. serie C.	102'50

Política

La «Gaceta»

Publica lo siguiente: Nombra presidente del tribunal del trabajo a don Francisco Jiménez Embur y secretario a don Mariano Robledo.

El Debate

Dice que quedará adscrita al bloque la mayoría de los diputados radicales.

Los radicales

Se comenta el disgusto existente entre los radicales.

Se ha llegado a redactar una nota separándose del partido. Muchos diputados radicales están dispuestos a agruparse en torno a Alba.

Parece que los que capitanean a los disidentes son los exministros Hidalgo y Samper.

Renovación

La Dirección de Seguridad dice que han sido detenidos cuatro afiliados a Renovación Española, por ser autores de letreos vitoreando al Rey en las escaleras del domicilio de Azaña y de amenazas de muerte a los directores del «Liberal», «Heraldo» y «Liberdad».

Ha sido clausurado el centro de recreo de renovación de la calle Leganitos.

Recepción

En la Academia de Ciencias Morales fué la recepción de Salvador Madariaga.

Mitines

Manzanares. — Mitin monárquico. Hablaron el Marqués de la Elsedra y Serrano Jover. Aplaudidos. Teruel. — En el domicilio de Acción Popular se entronizó a la Virgen del Pilar.

En el teatro Martín, mitin en que discursó Madariaga. Ensalzó la obra del gobierno contra el paro obrero.

¡Prensa católica, periódicos católicos! He ahí lo que hoy debiera privar habiendo en cristiano

El Consejo de hoy

Chapaprieta

Esta mañana a las 11'40 llegó a la presidencia el señor Chapaprieta.

Seguidamente comenzaron a llegar los ministros.

Preguntado el señor Pablo Bianco si la celebración del consejo era a petición de los ministros radicales, contestó que él por lo menos no lo había pedido.

—Es cierto que esta mañana ha habido sucesos en la Ciudad Universitaria?

Respondió: Hace un momento llegó a mí esa noticia y he llamado a la Dirección de Seguridad donde me han dicho que la tranquilidad es absoluta.

Supongo por lo tanto que se trata de un rumor enexacto.

Por lo que se refiere al consejo lo sabía desde el sábado que había de celebrarse hoy.

A Palacio

A las doce y media salió Chapaprieta para Palacio.

Se le preguntó si iba a plantear la cuestión de confianza y contestó: Por ahora, no.

A la salida

Permaneció en Palacio el jefe del gobierno 20 minutos.

Al salir de conferenciar con el jefe del Estado dijo a los periodistas:

—Nada puedo adelantarles.

Creo que lo primero debe ser informar a mis compañeros que están en la presidencia en Consejo.

A la salida de este les informaré.

Hay crisis total

A la una y media terminó el Consejo de ministros.

Lucía nos dijo: Se ha planteado la crisis.

Seguramente que no habrá pasado inadvertido para su perspicacia en los pasados días que existía un problema en el seno del gobierno.

La discrepancia había surgido por mantener unos detalles de los pro-

yectos económicos en la Cámara, así como el ritmo referente al carácter financiero en el fondo del gobierno lo que entrañaba un problema político que había de ser resuelto cuanto antes.

Este asunto quedó planteado en la semana pasada, pero se entrecruzó la cuestión Nombela y el gobierno entendió que nada podía decirse mientras tal asunto no quedase completamente liquidado.

Aunque seguramente si se hubiera ido a una votación de las leyes generales presupuestarias se hubiera contado con el número necesario de votos en conjunto, el Gobierno creyó prudente aplazarlo.

No debía el ministro de Hacienda dedicarse a contar si tenía 102 o 104 votos, sin explorar si había unanimidad, ni apremiar para que saliera a la superficie lo que estaba en el seno del Gobierno.

La impresión que yo tengo, dijo Lucía, es que mañana a mediodía terminará la crisis con el encargo al nuevo jefe del Gobierno.

El Presidente del Consejo facilitará una nota de la reunión de hoy.

Un periodista preguntó si sería larga.

—Creo que no. Mi impresión es que será corta.

—El nuevo gobierno se formará con el bloque o a base de él?

—Ya veremos.

Preguntó entonces Lucía qué opinaban los radicales.

Sabía que habían estado reunidos, pero no tenía noticias de la reunión.

—Ya veremos lo que pasa, terminó diciendo Lucía.

Dice don Joaquín

A las dos de la tarde salió Chapaprieta y nos dijo:

—Ya saben Udes. que se ha planteado la crisis total.

Quiero que sepan que el presidente de la república tiene interés en hacer constar que la crisis se ha producido por divergencias provocadas en el seno del Gobierno, pero no porque hubiera desconfianzas por mi parte.

Yo—dijo el jefe del Gobierno—ya he evacuado mi consulta, siendo lo

Aviso al público

Gremio de Comerciantes de Ultramarinos, Comestibles y Similares

Con el fin de que el vecindario no sufra el menor quebranto ni perjuicio para el debido abastecimiento, se pone en conocimiento del público en general, que los establecimientos permanecerán cerrados durante la mañana del Jueves doce de los corrientes, abriéndose como de costumbre a las tres de la tarde; a los efectos de que todos los comerciantes puedan libremente asistir a la anunciada Asamblea de Comerciantes e Industriales que habrá de celebrarse expresado día a las ONCE de la mañana en el Gran Teatro.

El Presidente, ABEL JIMÉNEZ.

que sea con un Gobierno lo más amplio posible.

Opino que es posible que la solución saiga de las actuales Cortes, para realizar por lo menos la obra legislativa urgente.

Esta tarde comenzarán las consultas.

La tramitación de la crisis se hará con la mayor brevedad posible y espero que sea rápida.

Ya les daré una nota después que hable con el jefe del Estado.

En mi nota expresaré las razones de mi dimisión.

Tengo que visitar al presidente y le llevaré un despacho de relativo interés.

Pidió hora delante de nosotros al presidente y de su casa particular dijeron que lo esperaba esta tarde a las 3 15.

Espera Chapaprieta que mañana por la noche habrá Gobierno y que el nuevo se presentará a las Cortes el jueves.

Nota oficiosa

Guerra: Adquisición de centrales telefónicas para el arma de caballería.

Idem de pólvora para fusil.

Disposición sobre una zona polémica de una batería en Tenerife.

Proyecto de obras militares.

Contratación de energía eléctrica para el colegio militar de Avila.

Agricultura: Reparto de productos oleaginosos.

Marina: Ascensos.

Trabajo: Distribución de cantidades para el paro.

Aeropuerto en Burgos y Canarias.

Atuambramiento de aguas, saneamiento.

Chapaprieta

A las 3 15 salió Chapaprieta para la casa del jefe del Estado.

Repitió lo que decía la nota, pero no el decreto porque no tenía copia.

Lo daría media hora más tarde.

Se refiere a la ley de restricciones. Llegó a las 3 20 y estuvo con don Niceto hasta las 4 menos cuarto.

Repitió que ya había evacuado la consulta con el presidente y que a las cuatro comenzarían las consultas con Alba.

La nota de Chapaprieta dice en síntesis que al presentar la dimisión de la presidencia del consejo de ministros, recuerda como causa de su determinación que en su día se le ofreció la cartera de Hacienda.

El contestó a Lerroux que aceptaba, pero que había que hacer una labor intensa en este ministerio.

Con apoyo del bloque se aprobaron en la primera etapa los presupuestos transitorios, la ley de restricciones y la autorización para la conversión de la Deuda.

El ha trabajado en el desarrollo y formación de los presupuestos y en la redacción de 25 importantes proyectos.

Ha proyectado los de aplicación de la ley de restricciones.

Los presupuestos para 1936 y sus leyes complementarias que se han aprobado por el Consejo y reconoce que la Cámara no ha recogido en parte su obra.

Desde luego la tributación exige sacrificios.

La labor de las Cortes había quedado reducida a la aprobación del presupuesto y de las siete leyes que había aceptado la Cámara.

Ha llegado hoy, 9 de Diciembre, y está casi en su totalidad sin dictaminar el presupuesto.

Una modesta reforma de la ley de derechos reales, se ha encontrado sin la debida asistencia de diputados y por esto me he visto obligado a plantear la dimisión.

La Asamblea del Comercio

Por la hora avanzada en que llegan a nuestro poder no podemos publicar unas notas que se nos envían por diferentes gremios respecto a la Asamblea que se celebrará el jueves en el Gran Teatro contra determinados impuestos del municipio.

En todas esas notas se refleja el entusiasmo que reina en las clases mercantiles y comerciales por esa Asamblea.

Las economías logradas por su labor en Hacienda, dice Chapaprieta que han ascendido a 450 millones.

Las Consultas

Alba

Poco antes de las cuatro de la tarde llegó a Palacio el jefe del Estado.

Poco después se hicieron Alba y Besteiro.

Alba dijo:

—Mi consejo es el mismo de siempre.

Evitar las crisis y las disoluciones de Cortes.

Besteiro

Este facilitó una nota que dice estima inaplazable la disolución de las Cortes y la convocatoria de nuevas elecciones.

En el Gobierno que se forme debe haber elementos del Gobierno actual y republicanos auténticos.

La convocatoria debe hacerse en el más breve plazo posible.

En el interregno debe levantarse la suspensión de todas las garantías.

Lerroux

A las cinco de la tarde llegó Lerroux.

Al salir consideró inoportuna la crisis.

Si había alguna razón interna para ello, debió provocarse en el Parlamento.

Se debe requerir a Chapaprieta para que continúe y se que adelante toda su labor pendiente.

En caso de no ser posible no encuentra otro camino que encargar del poder a Gil Robles.

Los radicales le ayudaremos con o sin colaboración personal.

Gil Robles

Después llegó Gil Robles que aconseja la formación de un gobierno de exacta composición de mayoría parlamentaria, único modo como se ha visto de que las cortes realicen la labor necesaria.

Es necesario lograr una fórmula con la que se realice la economía del país, la reforma electoral y otros proyectos necesarios y que culmine en la reforma constitucional.

Devocionario cordobés

Devocionario utilísimo para los fieles de Córdoba. Además de las devociones generales tiene las devociones particulares de Córdoba, como la Puensanta, San Rafael, los Mártires, etcétera.

Se vende al precio de 2 pesetas en las principales librerías y en la imprenta de El Defensor.

Sellos de Caucho

Los mejores y los más baratos en la Imprenta la Verdad. Librería 24.

Nuestros mejores amigos

El mejor amigo de un periódico es: El que paga pronto y bien la suscripción suya.

El que le procura otras suscripciones.

El que le envía noticias con toda rapidez.

El que le procure anuncios que resulten remuneradores.

El que cita, al hacer sus compras los anuncios que su periódico publica.

El que compra en los establecimientos que anuncian en su periódico.

El que no critica nunca sus defectos en público y los manifiesta a quien puede corregirlos.

EL DEFENSOR DE CORDOBA necesita muchos amigos así.

LA BLASFEMIA

Es una flecha envenenada que hiere continuamente el Corazón de Cristo.

¿Eres católico?

No harás nada por desterrar la blasfemia?

CASANA-DENTISTA. Marqués de Bull, 2. CORDOBA.

